

El CEEI inaugura en Alcázar de San Juan un curso de competitividad

La metodología del programa es eminentemente práctica adaptada a las necesidades de los participantes, combinando la formación presencial y la consultoría individualizada, en las instalaciones de la empresa



CEEI Ciudad Real

En un entorno económico cada vez más complejo, la adaptación de las Pymes a las exigencias del mercado, se convierte en un factor clave de competitividad e incluso, en muchos casos, de supervivencia. Hay que tener en cuenta que no siempre se tienen los recursos necesarios para afrontar este tipo de procesos.

En este marco, CEEI, en colaboración con el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, han organizado un programa de Consolidación y Competitividad en la Pyme, cuyo principal objetivo es poner a disposición de las empresas un instrumento de reflexión estratégica que optimice su adecuación al mercado, a medio y largo plazo. La metodología del programa es eminentemente práctica adaptada a las necesidades de los participantes, combinando la formación presencial y la consultoría individualizada, normalmente en las instalaciones de la propia empresa.

Al curso, cuya matrícula ha sido gratuita al estar financiado por el Fondo Social Europeo y las entidades organizadoras,

El principal objetivo de este programa es poner a disposición de las empresas un instrumento de reflexión estratégica



El alcalde de Alcázar y el Director de la Cámara en el Acto de Inauguración.

asisten 25 empresarios y directivos, consta de 500 horas, de las cuales 36 son clases presenciales y el resto consultorías individualizadas de dirección y tutorías de proyectos.

Inauguraron el acto el director general de la Cámara de Comercio, Gunther Lorenz, que hizo saber a los alumnos que la idea de impartir la formación fuera de la sede de la propia Cámara de Comercio, había sido todo un éxito, fundamentalmente en Alcázar de San Juan donde hay actividades de forma constante, todas ellas culminadas con gran éxito.

El alcalde de la ciudad, José Fernando Sánchez Bódalo, puso de manifiesto la pujanza de Alcázar y eso se nota a la ho-

ra de desarrollar este tipo de programas en donde siempre somos desbordados por la demanda. Alcázar quiere estar en la cabecera del tren del progreso y por eso apoyamos todo este tipo de programas que se nos ofrecen desde el CEEI y la Cámara de Comercio de Ciudad Real.

La metodología del programa es en su mayor parte práctica adaptada a las necesidades de los participantes